



## Polizeirevier Dessau-Roßlau

### Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 01.04.2022 bis 03.04.2022

### Kriminalitätsgeschehen

#### Mülltonnenbrand

Am 02. April 2022 brannten mehrere Müllcontainer in 4 Straßen im innerstädtischen Bereich in den frühen Morgenstunden. Zwischen 03 Uhr und 06 Uhr wurden durch unbekannte Täter mehrere Müllcontainer in der Bauhofstraße, Am Leipziger Tor, Gliwicer Straße und Kantorstraße in Brand gesetzt. Die Müllcontainer wurden durch das Feuer vollständig zerstört. Mehrere Ermittlungsverfahren wurden eingeleitet.

#### Selbst gestellt

Am 27. März 2022 ereignete sich ein ungewöhnlicher Vorfall auf dem Platz vor der Freiwilligen Feuerwehr Kühnau. Ein Feuerwehrmann, war gerade beim Reinigen von Geräten, als knapp neben ihm ein Armbrustbolzen im Boden einschlug. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Am 02.04.2022 meldet sich ein Anwohner aus Kühnau im Polizeirevier Dessau-Roßlau. Er räumt ein, der Verursacher zu sein. Er hätte Niemanden verletzen wollen. Beim Spannen der Waffe löste sich plötzlich ein Bolzen nach oben in die Luft. Er bedauere den Unfall.

#### Ohne Licht und unter Einfluss von Alkohol

Am 01. April 2022 wurde ein 48-jähriger Fahrer eines E-Scooters in der Franzstraße kontrolliert. Aufgefallen ist der Fahrzeugführer durch eine defekte Fahrzeugbeleuchtung. Bei der Kontrolle konnte beim Fahrzeugführer Alkoholgeruch wahrgenommen werden. Die Überprüfung ergab einen Wert von 1,4 Promille. Folgend wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt. Gegen den Fahrzeugführer wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

## **Verkehrsunfallgeschehen**

### **Rotlicht missachtet**

Am 01. April 2022 gegen 07:09 Uhr kam es auf der Kreuzung Franzstraße / Friedhofstraße zu einem Verkehrsunfall mit Personenschaden. Der 79-jährige Fahrer eines PKW Golf befuhr die Franzstraße in Richtung Zentrum und wollte an der Kreuzung nach links in die Friedhofstraße abbiegen. Dabei missachtete er das für die Linksabbieger geltende Rotlicht. Auf der Kreuzung kam es zum Zusammenstoß mit einem 48-jährigen Fahrer eines PKW Hyundai. Dieser befuhr die Franzstraße in Richtung Dessau Süd. Bei dem Zusammenstoß beider Fahrzeuge verletzte sich der 79-jährige Fahrzeugführer an der Hand und erlitt einen Schock. Er wurde zur weiteren medizinischen Versorgung ins städtische Klinikum verbracht. An beiden Fahrzeugen entstand ein Schaden von circa 25.000 Euro.

### **Impressum:**

Polizeirevier Dessau-Roßlau  
Zentrale Aufgaben  
Wolfgangstr. 25  
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-302

Fax: (0340) 2503-210

Mail: [za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de)